

La béatification du curé d'Ars

La cause de béatification du Vénérable Vianney, curé d'Ars, vient de faire un grand pas.

La Congrégation des Rites, réunie sous la présidence du cardinal Parocchi, a émis un avis favorable sur trois miracles comme opérés par Dieu par l'intercession du Vénérable et valables pour sa béatification, que tout fait prévoir prochaine.

(*La Croix*, 25 janvier.)

Coquille... bivalve

On a dû sourire, il y a huit jours, en lisant dans une note de la page 399 que la pomme de terre ne fut introduite en France qu'en 1760, sous Louis XIV. En effet, ni la date ni le règne ne sont là correctement indiqués. Il fallait dire : « en 1780, sous Louis XVI, » comme s'en serait bien aperçu notre correcteur d'épreuves, si en ce moment-là il n'eût pas été autant... dans les patates.

Dans la presse canadienne

« *Les Cloches de Saint-Boniface*, organe de l'Archevêché et de toute la province ecclésiastique de Saint-Boniface. » C'est une revue mensuelle de 24 pages, qui vient d'être fondée, et qui a pour directeur M. l'abbé J.-A. Trudel. Prix, \$ 1 par an. Son premier numéro est très intéressant, et nous souhaitons grand succès au nouveau confrère.

— *La Lumo* (revue mensuelle, de 16 p. in-4, .50 cts par an, 79, rue Saint-Christophe, Montréal). C'est aussi une revue tout récemment fondée, et qui se propose de soutenir les intérêts de l'espéranto. L'espéranto? une nouvelle langue internationale, dont l'on dit beaucoup de bien, et autour de laquelle il se fait beaucoup de bruit, depuis quelque temps. Faisons des vœux pour l'espéranto et pour la *Lumo*!